

**Le Mot du Président – 31 août 2012-08-31**

Chers amis adhérents et futurs adhérents,

La reprise de nos activités approche, à l'issue d'une période de vacances estivales chaude et ensoleillée, qui, je l'espère, aura été profitable à tout un chacun.

Je souhaite donc tous vous retrouver lors d'une de nos randonnées de ce début du mois de septembre, bien bronzés pour certains, en bonne santé pour tous, bref, dans une forme éblouissante pour le plus grand nombre.

Dès lundi prochain, j'animerais sur Boé, au départ de la mairie annexe à 14h00, une randonnée dans la plaine, qui nous mènera par le canal, à Saint Pierre de Gaubert et à Cancellles .

En cette occasion, je tiendrais à la disposition de ceux qui le désirent les bulletins d'inscription et certificats médicaux pour la période 2012-2013.

Bon Week-end à tous et à bientôt.

Olivier Tracqui